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ESCAPADES DANS LES 

VIGNOBLES
DELICIOUS  
WINE COUNTRY

A TASTE OF CANADA GOURMAND
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 COLOMBIE-BRITANNIQUE — OKANAGAN VALLEY
À quatre heures de Vancouver, de Vernon à Osoyoos, en passant 
par Kelowna, la vallée de l’Okanagan est d’une richesse luxu-
riante et d’une grande beauté. Forte d’une culture vinicole qui 
se développe depuis les années 20, elle est surnommée « Napa 
du Nord ». Avec plus de 70 vignobles à visiter, la région est très 
bien organisée pour les tournées sur sa route des vins et pour 
l’hébergement, qui va du sympathique B&B aux hôtels cinq 
étoiles qui offrent forfaits gastronomiques, spa et même golf. Les 
nombreuses activités de l’Annual Fall Okanagan Wine Festival se 
déroulent jusqu’au 9 octobre et incluent des séminaires sur les 
vins et les fromages, des ateliers culinaires et des accords mets 
et vins, en compagnie de sommeliers et de chefs de la région. 
Réservations nécessaires.
okanagan.com, thewinefestivals.com

 ONTARIO — NIAGARA
La région du Niagara est l’endroit idéal pour une escapade gour-
mande. La municipalité de Niagara-on-the-Lake est absolument 
charmante, nantie de très bons restaurants et entourée de vi-
gnobles, reconnus mondialement pour leurs vins de glace et de 
plus en plus pour l’ensemble de leur production. Deux fois par 
jour, un trolley part de l’hôtel Prince of Wales pour une tournée 
d’environ trois heures qui s’arrête dans trois des principaux 
vignobles environnants et qui inclut dégustations et visite des 
installations. L’hôtel propose aussi un week-end de démonstra-
tions culinaires avec la chef canadienne Anna Olson, bien con-
nue pour son émission Fresh with Anna Olson sur Food Network, 
les 15 et 16 octobre et, de plus, son Spa fait partie des trente meil-
leurs d’Amérique du Nord. Que demander de plus!   
vintage-hotels.com, ontariotourism.com

BRITISH COLUMBIA: OKANAGAN VALLEY
Four hours from Vancouver, the Okanagan stretches from  
Vernon to Osoyoos via Kelowna. The valley is as fertile as it  
is breathtaking. With winemaking roots stretching back to  
the 1920s, some call it “Napa North.” And with more than  
70 wineries to visit, the region is nicely set up for wine-route 
tours, complete with plenty of fine places to stay, from cozy B&Bs 
to five-star hotels offering packages built around fine dining,  
spa treatments, or golf. The many activities surrounding the 
annual Fall Okanagan Wine Festival continue until October 9 
and include workshops on wine, cheese, and food featuring  
local chefs and sommeliers. Reservations essential.
okanagan.com, thewinefestivals.com

ONTARIO: NIAGARA
Looking for a gourmet getaway? The Niagara region is noth-
ing less than ideal. The town of Niagara-on-the-Lake is a real 
charmer, blessed with excellent restaurants and surrounded by 
vineyards acclaimed worldwide for their icewine and, increas-
ingly, everything else they make. Twice a day, a trolley leaves 
from the Prince of Wales Hotel for a three-hour jaunt to three 
prominent local wineries, including tastings and guided tours. 
The hotel also offers weekend cooking demonstrations with 
Canadian chef Anna Olson, of Food Network fame (Fresh with 
Anna Olson) on October 15 and 16, while its spa has been named 
one of the 30 best in North America. What more could you ask 
for?  
vintage-hotels.com, ontariotourism.com

By/Par Natalie Richard

THE HARVEST SEASON IS UPON US, AND THERE’S GOOD NEWS  
IF YOU LOVE GREAT FOOD AND WINE: MANY CANADIAN WINERIES 

ARE CELEBRATING THIS YEAR’S CROP WITH ACTIVITIES LIKE  
OPEN HOUSES, TASTINGS, AND GOURMET DINNERS STARRING 

THEIR BEST WINES. HERE ARE A FEW HAPPENINGS IN SOME  
OF OUR BEST-KNOWN WINE REGIONS.

C’EST LA SAISON DES VENDANGES! LES VIGNOBLES CÉLÈBRENT 
LEUR NOUVELLE RÉCOLTE AVEC DE NOMBREUSES ACTIVITÉS  

AUTOUR DU VIN, INCLUANT DES JOURNÉES PORTES OUVERTES,  
DES DÉGUSTATIONS ET DES SOIRÉES GASTRONOMIQUES.  

QUATRE ESCAPADES GOURMANDES DANS QUELQUES-UNES  
DE NOS MEILLEURES RÉGIONS VINICOLES.
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QUEBEC: EASTERN TOWNSHIPS 
Quebec’s nascent wine industry is clustered in the Brome- 
Missisquoi area, complete with a wine route where, until  
October 16, visitors can enjoy tastings and food-focused activi-
ties at the route’s vineyards, inns, and restaurants. If you want 
to season your hedonism with a dash of wellness, the delightful 
Hôtel Le Pleasant, in Sutton, is offering packages in partnership 
with Spa Balnea, a tranquil forest oasis overlooking a private  
lake. If you only have time for a day trip, Kava Tours offers  
guided tours and tastings out of Montréal.
laroutedesvins.ca, kavatours.com, lepleasant.com

NOVA SCOTIA: SUNRISE TRAIL
Nova Scotia is home to a burgeoning number of wineries  
and good wines. The Annapolis Valley is on the rise, but the  
province’s oldest wine region is found two hours north of Halifax,  
on the gorgeous Sunrise Trail. Here, the vineyards benefit from 
the warm currents of the Northumberland Strait, which help 
create excellent conditions for growing grapes, as exempli-
fied by the considerable success of the Jost vineyard, founded  
28 years ago in Malagash. The winery is the site of the closing  
activities of the sixth annual Fall Wine Festival, on October 15, 
featuring an open house, tastings, grape crushing, and live music.  
It’s the perfect excuse to develop an appreciation for the area’s 
welcoming culture and picturesque setting, including virtually 
endless sandy beaches. To get your fill of bracing sea air, rent 
a seaside cabin, for example at Heron Shoal, in Wallace, a few 
minutes from the Jost vineyard. 
nsfallwinefestival.ca, jostwine.com 

 QUÉBEC — ESTRIE 
Au Québec, la plus grande concentration de vignobles se trouve dans 
la région de Brome-Missisquoi, avec une route des vins qui propose, 
jusqu’au 16 octobre, des itinéraires de dégustation et d’activités 
gourmandes dans les vignobles, les auberges et les restaurants de 
la région. Pour combiner bien-être et plaisirs gourmands, le char-
mant hôtel Le Pleasant, à Sutton, offre également des forfaits avec 
le Spa Balnea, une oasis de paix et de bonheur en pleine nature, aux 
abords d’un lac privé. De plus, pour une escapade d’une journée, la 
compagnie Kava Tours organise tournées de visites et dégustations, 
en minibus, avec guide accompagnateur, de Montréal.
laroutedesvins.ca, kavatours.com, lepleasant.com

 NOUVELLE-ÉCOSSE — SUNRISE TRAIL
En Nouvelle-Écosse, on trouve de plus en plus de vignobles et de 
bons vins. Dans la vallée d’Annapolis surtout, mais le plus ancien 
se trouve à deux heures de route d’Halifax, vers la côte nord, sur la 
magnifique Sunrise Trail. Le terroir profite des courants chauds du 
détroit de Northumberland et offre un climat exceptionnel pour 
la culture du raisin, comme en témoigne le succès du vignoble 
Jost, établi depuis 28 ans, à Malagash. C’est là que se concluront, le 
15 octobre, les nombreuses activités du 6e Fall Wine Festival, avec 
une journée portes ouvertes de dégustations, foulage de raisins 
et musique live. Une excellente occasion de visiter la région, et 
d’apprécier sa culture et son pittoresque décor naturel, avec ses 
immenses plages de sable. Pour se loger et profiter de l’air salin 
des Maritimes, on opte pour une cabine au bord de la mer, comme 
celles du Heron Shoal, situé dans la municipalité de Wallace, à 
quelques minutes du vignoble. 
nsfallwinefestival.ca, jostwine.com 
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1] Okanagan Valley | Vallée de l’Okanagan  2] Niagara-on-the-Lake   
3] Jost Vineyard in Nova Scotia | Jost Vineyard en Nouvelle-Écosse   
4] Eastern Townships | Estrie
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